



## はくろ（白鷺）の散歩Ⅶ

### 【職員の研修 その1】

夏季休業中の令和7年8月21日（木）には人権研修会、8月22日（金）には授業研究会及びSEE ラーニング研修会を行いました。

8月21日の人権研修会では、本校の加地スクールカウンセラーを講師に、「思春期に多い問題行動について理解を深める」と称し、摂食障害やリストカットなどについて理解を図りました。

8月22日の授業研究会では、教科ごとに研究授業当日を含めた単元案を作成することを行いました。また、今年から導入した SEE ラーニング (Social , Emotional and Ethical Learning=社会的・情動的・倫理的な知性の学び) 研修会では、教員が体験する形で研修を行いました。



### 【4・5年生大学出張授業】

令和7年8月28日（木）の5校時から7校時にかけて、4・5年次を対象に大学出張授業を開催しました。この出張授業は、「大学教員による講義を通して、大学教育への興味、関心の喚起を促し、生徒の主体的な進路決定への意識的な取り組みの促進を図ることを目的としています。

今年は、東京科学大学、東京大学、横浜国立大学、早稲田大学、慶應義塾大学、上智大学、中央大学、北里大学、東海大学、神奈川大学、横浜薬科大学から講師の先生方をお招きしました。生徒たちは12の講義から2つを選択し、聴講することになっているので、それぞれの興味関心に応じて講座を選択できたと思います。他の学校でもこのような時間を設けていますが、本校の場合、本校の教員が大学に直接交渉して依頼をしています。

### 【第2回試験始まる】

令和7年9月3日（水）から9月8日（月）ま

令和7年9月24日  
～校長室の窓から～ 令和7年度 No.9  
神奈川県立平塚中等教育学校  
校長 松本 靖史

で、本校は2回目の定期試験です。試験の時間割を見てみると、4・5年生が結構大変で、11・12科目受験する必要があります。また中には試験時間が60分や90分のものもあり、日ごろの学習した内容の定着が重要なことがわかります。

### 【職員の研修 その2 AED講習会】

令和7年6月12日（木）と9月3日（水）、9月4日（木）には、平塚市消防本部の方を講師としてお招きし、AED講習会を実施しました。

この講習会は、事務職員も含め全職員を対象とし、上記の3日間のいずれかに参加してもらいました。この講習会では、簡易模擬人体を使い胸骨圧迫、人工呼吸、模擬AEDの使用を行います。平塚市では救急車の出動要請から到着まで平均約9分かかるということで、9分間胸骨圧迫を続けることも行いました。いざというときに、講習の成果が発揮できればと思います。



### 【吹奏楽部はじめてコンサート】

令和7年9月23日（火・祝）10時から、本校音楽室で吹奏楽部の新入部員の「はじめてコンサート」が開かれました。第1部では打楽器以外はソロで各自が演奏、第2部では「海兵隊」と「テキーラ」を合奏の形で演奏しました。今年も吹奏楽部を指導してくださっている高田先生と山内先生の審査もあり、どの生徒も緊張して演奏に臨んでいましたが、みんなよく頑張っていました。



生徒の演奏の後は、4人の顧問の演奏、校長のクラリネットの演奏をはさみ、高田先生の演奏ではじめてコンサートは幕を閉じました。